

Zürcher Oberländer
8620 Wetzikon

Wetzikon, 28. Oktober 2015

Sehr geehrte RedaktionsmitarbeiterInnen

Wir bitten Sie, unsere Mitteilung zur Ersatzwahl Stadtrat zu publizieren. Besten Dank und freundliche Grüsse - Bigi Obrist, Präsidentin „alternative wetzikon“

Medienmitteilung

Die „alternative wetzikon“ unterstützt Esther Schlatter

Dreikampf um den freien Stadtratsitz - ZO vom 28. Oktober 2015

Der Vorstand der „alternative wetzikon“ hat einstimmig beschlossen, für den freiwerdenden Stadtratsitz die Kandidatur der grünliberalen Esther Schlatter zu unterstützen.

Esther Schlatter hat sich in den vergangenen Jahren als engagierte Politikerin verdient gemacht. Minutiös hat sie jedes Budget und viele Geschäfte im Hinblick auf Notwendigkeit und Kosten-Nutzen-Verhältnisse hinterfragt.

Seit Jahren fordert sie eine transparente Kommunikation des ehemaligen Gemeinde- bzw. des heutigen Stadtrats ein und hat dazu beigetragen, dass Verwaltung und Stadtrat heute eine offensivere Informationspolitik betreiben. Nachdem der frühere Gemeinderat einige Immobiliengeschäfte abgewickelt hatte, welche grosse Fragezeichen aufwarfen, setzte sich Esther Schlatter mit der Landinitiative dafür ein, dass die Finanzkompetenz bezüglich Land- und Liegenschaftengeschäfte stärker zum Parlament verlagert worden sind.

Sowohl im Grossen Gemeinderat wie auch beim Bushof-Referendum haben wir sie als Partnerin kennengelernt, die offen kommuniziert und über grosse Dossierkenntnisse verfügt. Als Betriebswirtschafterin FH bringt sie grosse Erfahrung sowohl aus der öffentlichen Verwaltung als auch aus KMUs mit.

Wir sind überzeugt, dass Esther Schlatter fachlich kompetent und menschlich vertrauenswürdig das Amt als Stadträtin aufnehmen und erfüllen wird.